

Ressort: Sport

WM-Affäre: Boris Becker nimmt Franz Beckenbauer in Schutz

Berlin, 29.11.2015, 02:00 Uhr

GDN - Der frühere Tennisprofi Boris Becker nimmt den früheren Fußballprofi Franz Beckenbauer in der Affäre über die Vergabe der Fußball-WM 2006 trotz aller Vorwürfe in Schutz. "Ich verehere den Franz sehr. Er hat Unglaubliches für Deutschland geleistet. Das sollte man jetzt bitte nicht vergessen", sagte Becker der "Welt am Sonntag" (29. November).

Beckenbauer habe in dem Zusammenhang "sicherlich einen Fehler gemacht, vielleicht auch zwei". Aber in der Hitze der WM-Vergabe hätten "wahrscheinlich viele Leute ähnlich gehandelt, die sich jetzt alle verstecken". Auch ihn selbst, so Becker, habe man nicht immer fair behandelt. "Ich habe bestimmt den einen oder anderen Fehler gemacht, dazu stehe ich". Aber in Deutschland sei "der Umgang mit Prominenten schon speziell".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63833/wm-ffaere-boris-becker-nimmt-franz-beckenbauer-in-schutz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com